

Puebla, Pue., a 15 de enero de 2023

BOLETÍN No. 042/2023

## **SMDIF PUEBLA Y BACHOCO ENTREGAN JUGUETES A NIÑAS Y NIÑOS DE LA INSPECTORÍA LA PAZ TLAXCOLPAN**

- *178 menores de edad de la Junta Auxiliar San Andrés Azumiatla, recibieron juguetes como parte del donativo realizado por Bachoco.*

En Puebla Capital los Reyes Magos llegaron a la inspectoría de La Paz Tlaxcolpan, perteneciente a la Junta Auxiliar de San Andrés Azumiatla para hacer felices a 60 niñas y niños de kínder y 118 de nivel primaria, contando con la colaboración del Sistema Municipal DIF (SMDIF) y Bachoco.

Esta entrega de juguetes se llevó a cabo gracias al donativo de la empresa Bachoco, uno de los principales aliados estratégicos del Gobierno Municipal, que encabeza Eduardo Rivera Pérez, permitiendo que la niñez de esta comunidad en situación de atención prioritaria disfrutara de la tradicional rosca de reyes y compartiera momentos de felicidad, emoción y diversión con sus compañeros y familia.

Carolina Morales García, Directora General del SMDIF, reafirmó que para la administración que encabeza el Presidente Eduardo Rivera Pérez, las niñas y los niños son una prioridad de atención, es por ello que esta dependencia, la Inspectoría de La Paz Tlaxcolpan y Bachoco reunieron esfuerzos para llevar a cabo dicho evento.

De la misma forma, Morales García agradeció la generosidad de las y los colaboradores de Bachoco, quienes fueron los encargados de elegir y donar los juguetes para los más pequeños de la Inspectoría.

Durante su intervención, Javier Fernández del Campo, Gerente de Recursos Humanos de Bachoco, agradeció la invitación y orientación que han recibido por parte del Gobierno Municipal y de Liliana Ortiz Pérez, Presidenta Honoraria del SMDIF, para acercarse a las comunidades en situación de atención prioritaria, al hacerlos partícipes de diferentes actividades que les permitan no solo llevar productos de calidad, sino también involucrarse en el entorno en el que las familias poblanas se desarrollan.